

Les Fédérations Départementales Bovines et Ovines

Le Syndicat Gasconne Pyrénées

Le Syndicat Aubrac

Tenant à revendiquer et assumer l'action Syndicale sur Couiza :

Communiqué pour tous les habitants de la Haute Vallée

Notre opération se détermine « COUIZA VIVANT »

Nous précisons que tous les commerces resteront ouverts et accessibles à tous, même bien sûr, ceux situés sur l'axe D118.

Nous citerons particulièrement :

La Pharmacie Alandry, Institut de Beauté Anne Bot, le salon de coiffure Diminutif Mme Cécile Franc, le bar St Anne, la boulangerie Chez Lionel et Barbara, le bureau de tabac le Soula, la fleuriste Mme Guilbert Isabelle, les pompes funèbres Mr Lilian Sanchez, le salon de coiffure Mme Blondin Bassetto....

L'accès clientèle sera maintenu, c'est notre engagement.

De surcroit nous vous proposons de les faire travailler encore plus.

Nous sommes tous solidaires et les remercions, ainsi que la mairie de COUIZA d'accepter notre présence.

Aux automobilistes, nous demandons l'extrême prudence aux abords des écoles de Couiza.

Le moindre incident serait dramatique.

Nous savons compté sur la solidarité et la compréhension de tous.

Pour une Haute Vallée et des montagnes Pyrénéennes économiquement vivantes nous nous battons comme par le passé et dans l'avenir

Pour vos familles, vos enfants...

Jérôme ROUSSET

Responsable Communication